

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Kenyataannya, sebagian besar organisasi saat ini menggunakan pengolahan data elektronik (PDE) yang dalam bahasa asingnya disebut Electronic Data Processing (EDP) paling sedikit sampai titik tertentu untuk memproses informasi keuangan dan akuntansi. Perkembangan teknologi juga sangat berpengaruh kepada sistem pencatatan dalam akuntansi. Pencatatan itu perlu didukung oleh bukti-bukti melalui data dan informasi mengenai laporan keuangan yang sesuai dengan prinsip tepat waktu, tepat guna, tepat sasaran dan dapat dipercaya. Berdasarkan uraian di atas, maka penulis mencoba untuk mengajukan masalah bagaimana mencatat dan menghitung gaji dan upah agar terdapat suatu gambaran tentang perkembangan alat-alat akuntansi yang dipergunakan walaupun secara minimal yaitu dari sistem manual sampai kepada sistem elektronik.

Dari judul skripsi yang penulis ajukan ini menyangkut bagaimana cara mencatat dan menghitung gaji dan upah berdasarkan sistem elektronik secara teori seperti yang penulis peroleh dari perkuliahan dan buku-buku yang berhubungan dengan cara pencatatan gaji dan upah, dan bagaimana cara mencatat dan mengelola data keuangan terutama data gaji dan upah perusahaan yang disurvei. Sesuai dengan uraian di atas, maka penulis tertarik untuk menulis skripsi ini dengan judul " Penerapan Sistem Pengolahan Data Elektronik Atas Akuntansi Gaji dan Upah Pada PT. Atmindo Medan "

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan hasil penelitian pendahuluan pada PT. Atmindo Medan maka dapat diidentifikasi masalah yang dihadapi adalah sebagai berikut :

" Sistem pengolahan data elektronik atas gaji dan upah belum dilaksanakan secara baik, sehingga menimbulkan masalah".

C. Hipotesis

Menurut Winamo Surakhmad, hipotesis adalah " Perumusan jawaban sementara terhadap sesuatu soal, yang dimaksud sebagai tuntutan sementara dalam menyelidiki untuk mencari jawaban yang sebenarnya. Jadi secara garis besarnya hipotesis adalah jawaban sementara atas masalah yang sedang dihadapi dan kebenarannya masih perlu dibuktikan ".¹

Adapun hipotesis dari perumusan masalah di atas adalah sebagai berikut :

"Jika diterapkan sistem pengolahan data elektronik yang baik perusahaan tidak akan kesulitan dalam melakukan akuntansi gaji dan upah".

D. Luas dan Tujuan Penelitian

Berhubung terbatasnya waktu, pengetahuan serta biaya maka dalam penyusunan tulisan hanya membatasi luasnya penelitian dalam bidang penerapan sistem PDE dalam akuntansi gaji dan upah di PT. Atmindo Medan.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Untuk melihat kemungkinan apakah System PDE yang diterapkan telah didukung oleh data yang relevan dengan permasalahan yang terjadi.

¹ Winamo Surakhmad, Penqantar Penelitian Ilmiah, Edisi VIII, Tarsito, Bandung, 1994, hal. 39